



PNUD abre convocatoria a candidaturas para el Premio Ecuatorial 2023

Description

El Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, PNUD, abrió la convocatoria a las candidaturas para el Premio Ecuatorial 2023, considerando como prioridad, esta vez, la acción local como herramienta clave para lograr cumplir con la aplicación del recién aprobado Marco Mundial de la Diversidad Biológica de la ONU.

Este llamado tiene, además, la misión de realizar todos los esfuerzos para identificar y relevar todas aquellas acciones e iniciativas locales que se orientan a la preservación, cuidado y protección de la naturaleza que contribuyan a mitigar la crisis planetaria.

Esta edición N°14 del Premio Ecuatorial, estará centrada en aquellas iniciativas que: “defiendan los pueblos indígenas rurales y las comunidades locales que se encuentran trabajando en soluciones innovadoras basadas en la naturaleza para promover la resiliencia climática, construir una economía verde y fortalecer nuestra relación con la naturaleza”.

Las candidaturas están abiertas hasta el 20 de marzo de 2023.

Y como señala Haoliang Xu, Subsecretario General Adjunto de la ONU y Director de la Oficina de Políticas y Apoyo a Programas del PNUD: *“Estamos a medio camino de lograr Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Celebrar, promover y ampliar la acción local de las comunidades es fundamental para garantizar que no dejemos a nadie atrás. El PNUD agradece el generoso y continuo apoyo prestado a la Iniciativa Ecuatorial de parte de todos sus socios, y por parte del Gobierno de Noruega en particular. Su compromiso de poner de relieve el papel fundamental de la acción local hace posible el Premio Ecuatorial”*

El premio en su versión 2023 estará bajo el lema **“Celebrar el papel de la acción local en la consecución del Marco Mundial de la Diversidad Biológica”**, considerándose como relevantes las siguientes iniciativas ganadoras en los ámbitos de:

- Crear una red de seguridad planetaria.
- Proteger, restaurar y/o gestionar de forma sostenible los ecosistemas para contribuir a mitigar las emisiones de gases de efecto invernadero, permitir la adaptación de las comunidades a los efectos del cambio climático y/o la migración de especies.
- Redefinir nuestra relación con la naturaleza
- Situación la naturaleza en el centro de los planes y políticas de desarrollo local y salvaguardar los derechos de los defensores de la tierra y del agua mediante la defensa y promoción de la justicia social y medioambiental.
- Crear una nueva economía verde para las personas y el planeta

-Proteger, restaurar y/o gestionar de forma sostenible los ecosistemas terrestres, de agua dulce y/o marinos, la biodiversidad y la vida silvestre que sustentan puestos de trabajo y medios de subsistencia, incluso a través de microempresas y pequeñas empresas ecológicas, y la promoción de las economías indígenas.

Para la selección de las iniciativas, se prestará especial atención en aquellas que trabajen en la conectividad de hábitats, la protección de especies migratorias, la capacitación de los jóvenes y la igualdad de género.

Los ganadores del Premio podrán unirse a la prestigiosa red de 274 organizaciones comunitarias innovadoras de 87 países que han ganado el este premio desde el año 2002 y recibirá la suma de USD 10.000 dólares.

[Pinche aquí para realizar una nominación al Premio Ecuatorial 2023.](#)

Fuente: El Maipo

Date Created

Febrero 2023